

Gregorius perdi

by UNITRI Press

Submission date: 03-Oct-2022 09:01AM (UTC+0700)

Submission ID: 1898702810

File name: Gregorius_perdi.docx (26.48K)

Word count: 1354

Character count: 9404

RINGKASAN

Media sosial terdapat pengertian yang urgent untuk organisasi ataupun instansi. Media sosial digunakan sebagai penyampaian berita informasi dan menjalankan relasi yang baik antara organisasi atau perusahaan dengan publiknya. Pengguna media sosial dapat merepresentasikan dan berinteraksi dengan orang lain secara tertunda atau *real time*. Oleh karena itu, McDonald's menggunakan Instagram untuk mempromosikan produk kolaborasi dengan BTS.

Riset berikut memakai deskriptif kualitatif untuk mengumpulkan data menggunakan observasi dan dokumentasi. Tujuannya untuk mendeskripsikan aktifitas humas dalam pengelolaan media sosial Instagram @mcdonaldsid. Humas McDonald's menggunakan tahapan *share, optimize, manage, dan engage* (*The Circular Model of Some*) untuk mengelola media Instagram dalam mempromosikan BTS Meal.

Penelitian ini menunjukkan bahwa dalam tahap *share*, McDonald's menyadari Instagram mampu membangun kepercayaan publik dan komunikasi dua arah. Pada tahapan *optimize*, McDonald's memantau perbincangan melalui pengecekan fitur *hashtag* secara manual. Dalam mempermudah untuk mengetahui apa yang sedang dibicarakan oleh publiknya, McDonald's seharusnya dapat menggunakan *social media tool*. Pada tahap *manage*, aspek pentingnya ialah respon cepat (*Quick Responses*). McDonald's kelihatannya masih masif dan inkonsisten pada responisasi *customer*-nya, akan tetapi pendekatan emosionalnya dilaksanakan untuk menanggapi masukan dilakukan secara *personal*. fase *engage*, McDonald's melakukan strategi tepat sasaran dalam menentukan BTS sebagai *brand influencer*.

Kata Kunci: Instagram, BTS Meal, The Circular Model of SoMe, McDonald's

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Internet sudah sangat dikenal oleh masyarakat, Hampir setiap aspek kehidupan modern terhubung dengan internet. Perkembangan internet telah memberikan dampak yang signifikan pada sejumlah aspek kehidupan, terutama dalam kaitannya dengan pencarian informasi, penyebaran informasi, dan komunikasi interpersonal sehari-hari. Perkembangan teknologi internet ialah penggunaan internet oleh para profesional. Penggunaan internet, menurut banyak ahli, dapat mengidentifikasi masalah dalam manajemen untuk kemudian dikomunikasikan kepada publik (Adawiyah, 2020). Internet juga dapat digunakan untuk transaksi bisnis yang melibatkan barang dan jasa, serta pembuatan *newsletter* elektronik (Soemirat & Ardianto, 2010). Kehadiran internet membawa perspektif dan pola baru yang memungkinkan setiap orang untuk memenuhi kebutuhan mereka dengan mengakses informasi dari lokasi manapun.

Teknologi informasi dan komunikasi ialah sumber dari Internet yang memiliki beragam kegunaan dengan penyampaian secara cepat dan tepat. Internet menjadi gaya hidup (*lifestyle*) dalam memperluas wawasan informasi dan komunikasi (Wati, 2016). Seiring perkembangannya, internet mampu menciptakan suatu jejaring baru melalui media sosial. Menurut Asri (2018), diantara media online yang dengannya pengguna dapat mencari informasi, berkomunikasi, dan menjalin pertemanan ialah media sosial. Menurut Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia/APJII (2022), jumlah pengguna internet di Indonesia telah berfluktuasi. Jumlah pengguna internet Indonesia mencapai 210 juta, tingkat penetrasi internet di Indonesia tumbuh 77,02%. Mengacu data tersebut, media sosial dapat menjadi diantara sarana untuk melakukan kegiatan promosi.

Sumber informasi terbaik ialah media seperti radio, televisi, surat kabar, dan majalah. Saat ini, platform media sosial seperti Facebook, Twitter, Instagram, WhatsApp, TikTok, dan lainnya ialah bentuk informasi dan komunikasi yang paling banyak digunakan. Sikap pengguna ialah juga

dipengaruhi oleh semakin beragamnya platform media informasi dan komunikasi, khususnya di kalangan milenial dan generasi Z (Fissippol Corner, 2021). Diantaranya disebabkan oleh fitur yang berbeda dari setiap platform media, yang memaksa setiap pengguna aktif untuk menampilkan yang terbaik. Di samping itu, media sosial membawa perubahan terhadap perilaku masyarakat. Aktivitas komunikasi antara seseorang dan lingkungan sekitarnya menjadi pasif, sehingga kesannya apatis dan cuek dengan lingkungannya.

Pengguna Instagram cenderung hanya memposting hal-hal positif, sedangkan pengguna Twitter dan Facebook cenderung menggunakannya untuk tujuan tertentu. (Pojok Fisipol, 2021). Unggahan yang didominasi hal-hal positif dan tidak menunjukkan sisi negatif yang ditampilkan oleh Pengguna memiliki dampak signifikan pada kesehatan mental pengguna lain. Untuk menjaga citra pengguna dan menghindari meninggalkan jejak digital negatif, aspek negatif dari kehidupan pengguna dihindari. Ditemukan bahwa penggunaan akun media mengungkapkan pengguna dengan "wajah" yang berbeda. "Hal ini diperjelas dengan perbedaan jumlah akun yang signifikan pada platform yang berbeda. Pemilihan caption, gambar, dan video pada akun pertama dan akun kedua mengungkapkan perbedaan unggahan. Fakta bahwa tujuan yang berbeda digunakan untuk media menunjukkan bahwa tidak semua konten yang diunggah mencerminkan situasi aktual pengguna.

Data *We Are Social* tahun 2022 menunjukkan bahwa sekitar 191 juta orang Indonesia menggunakan media sosial. Bagi pengguna internet, Instagram ialah diantara platform media sosial yang paling populer (*We Are Social*, 2022). Maraknya penggunaan media jejaring sosial instagram menghasilkan situs jejaring sosial di mana-mana saat ini di kalangan remaja. Instagram dapat digunakan untuk mempromosikan koleksi dengan menerbitkan konten, layanan, kegiatan (*event*) yang akan digelar, dan informasi lainnya yang bermanfaat bagi publiknya (Dwirinanti, 2021). Penggunaan instagram dapat efektif untuk menstimulus perhatian (*attention*) pengguna lain. Efektivitas promosi melalui instagram memiliki hubungan dengan kegiatan promosi yang dilakukan, seperti daya tarik, gaya, tingkat akurasi, kejelasan, dan frekuensi pesan disampaikan

Kolaborasi, sosialisasi, dan unggah media kreatif ialah semua kemungkinan penggunaan media sosial (Prabowo, 2021). Pemanfaatan fitur Instagram, interaksi antara administrator dan pengguna, variasi dan volume unggahan, dan jadwal unggah yang teratur menjadi perlu dimaksimalkan. Diperlukan strategi perencanaan untuk menentukan target *audience*, perencanaan konten dengan memperhatikan tata bahasa dan pesan pada *caption*, serta pengelolaan interaksi melalui instagram

story (Adhyanti, 2022). Strategi selanjutnya menitikberatkan pada perkembangan tren media sosial seperti *one day one post*, kecepatan, ketepatan, sharing, dan rekomendasi. Promosi perusahaan atau organisasi berfungsi sebagai platform untuk menampilkan produk dan layanannya kepada masyarakat umum. Pemanfaatan media sosial menjadikan proses komunikasi efisien dan berpengaruh terhadap citra perusahaan.

Citra ialah persepsi seseorang atau kelompok yang timbul dari pengetahuan dan pengalaman yang dirasakan. Penilaian dari publik akan menjadi opini yang berpengaruh pada proses pembentukan citra pada perusahaan. Akses informasi yang terjadi di masyarakat tidak hanya didapatkan melalui media cetak saja melainkan media *online*. Berita di media ialah kumpulan dari berbagai peristiwa, tetapi hanya sebagian kecil dari pandangan berita yang tertulis di media. Berita dapat dikelompokkan menjadi pesan yang dapat diprediksi dan tidak dapat diprediksi. Berita pada media akan membentuk penilaian publik yang memiliki dampak besar pada citra perusahaan. Seperti yang terjadi pada tanggal 9 Juni 2021, McDonald's ramai dibicarakan oleh media. McDonald's di Indonesia diberitakan oleh media *online* karena meluncurkan produk BTS Meal hasil kolaborasinya bersama *boy band* asal Korea Selatan yaitu *Bangtan Sonyeondan Boys* (BTS).

BTS Meal di desain menggunakan kemasan lebih khusus yang mempunyai warna ungu, terdapat dari *chicken mc nugget, french fries, saus sweet chilli, saus cajun, dan medium drink*. McDonald's memanfaatkan daya tarik visual dengan menggunakan warna ungu yang merepresentasikan warna kesukaan BTS. Kolaborasi tersebut bertujuan untuk membawa konsumennya lebih dekat dengan *boyband* kesayangan. Seiring pertumbuhan K-pop di seluruh dunia, BTS menerima banyak dukungan dari ARMY penggemarnya (*Adorable Representative Mc. Youth*). Sebagai diantara fanbase terbesar di dunia, Army memiliki anggota lebih dari 18 juta orang, termasuk penggemarnya di Indonesia (Ika, 2021). Army memperlakukan BTS sebagai panutan dalam perilakunya, biasa disebut 4f: *fashion, fun, film, dan food*.

Agar produk kolaborasi menjadi viral, McDonald's menggunakan strategi *marketing horizontal* atau strategi memanfaatkan ketenaran BTS (Faqir, 2021). Strategi pemasaran tersebut ialah strategi pemasaran yang kreatif (Widyastuti, 2021). Instagram digunakan oleh McDonald's untuk mendistribusikan informasi mengenai produk kolaborasinya. Pertiwi (2014) mengatakan bahwa word-of-mouth advertising dimungkinkan dengan penyebaran informasi melalui media Instagram. Menurut Mizanie (2019), pengguna Instagram dapat dengan cepat memproses informasi dan membuat konten. McDonald's membangun loyalitas pelanggan dengan

memanfaatkan komunitas merek. Perusahaan dapat mempelajari kebutuhan pelanggan mereka dan memasukkan umpan balik pelanggan ke dalam pengembangan produk dengan memanfaatkan komunitas merek (Purba, 2015).

Pesatnya perkembangan media komunikasi menjadi penyebab munculnya komunitas merek. Proses interaksi komunitas difasilitasi oleh media komunikasi seperti internet dan media sosial. Kesadaran bersama, ritual dan tradisi, serta tanggung jawab ialah tiga indikator penting dalam komunitas merek. Aktivitas pertukaran ide, pengalaman, dan informasi yang menarik di antara anggota komunitas ialah contoh penerapan dimensi tersebut (Septiana 2015:41). Perusahaan dapat membangun hubungan dengan pelanggan dengan memanfaatkan komunitas merek (Marcelo, 2011). Peneliti merasakan perlu dilakukan penelitian mengenai Brand Community Marketing McD x BTS di Instagram @mcdonaldsid berdasarkan uraian sebelumnya.

2. Rumusan Masalah

Dilatar belakangi permasalahan yang sudah paparkan sehingga timbul perumusan permasalahan pada riset berikut ialah bagaimana Brand Community Marketing Mcd x BTS pada Instagram @mcdonaldsid?

3. Tujuan Penelitian

Adapun tujuannya dari riset berikut sebagai mengetahui Brand Community Marketing Mcd x BTS pada Instagram @mcdonaldsid.

4. Manfaat Penelitian

Berdasarkan uraian diatas, maka manfaat riset berikut ialah:

- a. Secara akademisi dan pakar yang melakukan penelitian tentang Brand Community, dari mulut ke mulut, hubungan masyarakat, dan manajemen media sosial dapat merujuk pada penelitian ini untuk tujuan akademis.
- b. Dalam praktiknya berpotensi untuk meningkatkan pengetahuan dan informasi tentang Komunitas Merek, pemasaran dari mulut ke mulut, hubungan masyarakat, dan manajemen media sosial..

Gregorius perdi

ORIGINALITY REPORT

13%

SIMILARITY INDEX

7%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to St. Ursula Academy High School Student Paper	6%
2	ejournal.kopertais4.or.id Internet Source	1%
3	id.123dok.com Internet Source	1%
4	journal.unj.ac.id Internet Source	1%
5	duniakpopers.com Internet Source	1%
6	roshanri.blogspot.com Internet Source	1%
7	www.fixindonesia.com Internet Source	1%
8	es.scribd.com Internet Source	1%
9	library.binus.ac.id Internet Source	1%

10

www.scribd.com

Internet Source

1 %

11

Harry Hidayat Kamil, Aries Tanno. "Pengaruh Media Sosial Sebagai Sumber Informasi Dalam Pengambilan Keputusan Investor Berinvestasi, Latar Belakang Pendidikan dan Penghasilan Sebagai Variabel Kontrol", Owner, 2022

Publication

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On